

Des bruits sur la fermeture de la frontière nord sont rejetés au Mexique



Mexico, 5 avril (RHC)- Le secrétaire aux relations extérieures du Mexique, Marcelo Ebrard, a réaffirmé que son pays est préparé pour faire face à une situation difficile en cas de fermeture de sa frontière nord mais il a refusé de confirmer les bruits qui courent à ce sujet.

Rappelons que le président des États-Unis a menacé de fermer la frontière de son pays avec le Mexique prétextant l'arrivée d'un nombre croissant de caravanes de migrants voulant gagner le territoire nord-américain.

Marcelo Ebrard a assuré que l'on agira toujours avec dignité et avec respect sans tolérer des abus de n'importe quelle sorte tandis que l'on travaille à une série de prévisions pour faire face à différents scénarios en cas de fermeture de la frontière nord.

Le secrétaire mexicain aux relations extérieures a expliqué que les problèmes existant dans certains points de la frontière sont dus à la réduction du nombre d'employés étasuniens, chargés de s'occuper de la circulation de véhicules.



Radio Habana Cuba